
パブリック・コメントに寄せられたご意見と考え方

お寄せいただいたご意見： ２件

（電子メール２件）

ご 意 見 等 の 要 旨 ご 意 見 に 対 す る 考 え 方

・ 西養護学校の現状を打開するために

は早急に整備する必要があると思う。

・ 保健室（既存部分１階西端）の位置 ・ 現計画でも特に問題はないと考えて

が児童生徒の動線から離れているので いますが，より適切な方策について検，

新設部分の玄関に近い箇所に設置した 討させていただきたいと存じます。

方がよい。

・ 分離独立校を設置すると，子どもが

教師や友人達と離れることなど多少不

安があるが，教育環境の改善のため，

計画に沿った整備を希望する。

・ 通学方法等で困っている児童生徒へ ・ 開校時（平成19年4月）の児童生徒

の配慮を願いたい。 の居住地を考慮し，通学時に子ども達

にかかる負担が軽減されるよう配慮い

たします。


